
Pièces 3 Pièces

Superficie 54 m²

Référence 6329 - ref61

Prix 540 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Logement  livré  au  1er  trimestre  2025.  Situé  au  6eme  étage  d'une  magnifique

résidence  neuve,  cet  appartement  bénéficie  de  prestations  de  qualité.  Il  est

composé d'une entrée donnant  sur  un séjour  exposé sud-est  et  deux chambres,

d'une jolie terrasse, dans un calme absolu, ainsi que sur une salle de bain avec w.

C. Le bien est vendu neuf. Éligible à la défiscalisation loi pinel, au prêt à taux zéro,

mais  également  à  des  frais  de  notaire  réduits,  cet  appartement  présente  une

multitude d'avantages. Vizcaya, l'agence immobilière du port de nice

Available for 2025. Situated on the 6th floor of a magnificent new residence, this flat

benefits from top-quality fixtures and fittings. It comprises an entrance hall  leading

to a south-west facing living room and 2 bedrooms, in absolute peace and quiet,

and a bathroom with toilet. The property is sold new. Eligible for tax relief under the

pinel  law and the  zero-rate  loan,  as  well  as  reduced notary  fees,  this  flat  offers  a

host of advantages. Vizcaya, l'agence immobilière du port de nice

AGENCE IMMOBILIÈRE VIZCAYA

4, quai Papacino - 06000 NICE

Contacter l'agence
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